
Bab 1 Pengenalan

Tesis 1 1 Pengenalan

Eprints Utm

Travelog PhD Menggapai Impian, Sejuta Harapan
(UUM Press)

TEKNIK PENGAMBILAN KEPUTUSAN

Pasti Bisa Bahasa Indonesia untuk SMA/MA Kelas
XII

Teori kaunseling Al-Ghazali

Pentadbiran Kolonial dan Isu Pemilikan Tanah di
Kelantan 1881-1941 (Penerbit USM)

SISTEM FUZZY

Elit Tradisi dan Reformasi di Asia Tenggara
Negara dunia ketiga

Kaedah penyelidikan dan panduan penulisan
Komuniti Samah-Bajau di bandar

Panduan menulis tesis

Metode peneletian kepustakaan

Kemunculan Novel dalam Sastera Moden

Indonesia dan Malaysia: Satu Kajian

Perbandingan

Dasar-Dasar Menulis Karya Tulis Ilmiah

Zeolit: Struktur, Sintesis, Pencirian dan Aplikasi
Islam di Brunei Darussalam

Simbol dan Makna dalam Pantun Melayu

Menulis Skripsi

Journal of Malaysian Studies

Metodologi Penelitian Kuantitatif : Edisi 1
METODE PENELITIAN HUKUM
Bahasa Indonesia Sebagai Mata Kuliah Dasar
Umum
Pendekatan Kontrasif dan Komparatif Bahasa-
bahasa di Malaysia (Penerbit USM)
Ikon kesusasteraan
Panduan Penyelidikan Ilmiah: Kaedah dan
Penulisan (UUM Press)
Step by Step Menukarkan Tesis kepada Buku
Kaedah analisis data penyelidikan ilmiah
Handbook Teori Politik
Polis dalam sistem keadilan jenayah di Malaysia
Panduan Penulisan Akademik (Penerbit USM)
Kajian dan himpunan pantun Melayu Brunei
Darussalam
SISTEM KENDALI KONTINYU
Metode Penelitian dalam Implementasi Ragam
Analisis
Pemikiran Kontroversi Imam Ibu Taimiyyah
Penokohan Dalam Cerita Rakyat (Perspektif
Linguistik Sistemik Fungsional)
Pemodelan Siri Interpolasi Splin-B Kabur
Menggunakan Set Aras- α untuk Masalah Data
Ruang Ketakpastian
Globalisasi, media, dan budaya
Bahasa Melayu
Konsep Asas dan Model untuk Latihan Jurubahasa
dan Penterjemah

GARDNER

Travelog PhD Menggapai Impian, Sejuta Harapan (UUM Press)

Syiah Kuala University Press
PANDUAN
PENULISAN
AKADEMIK
Buku ini bertujuan memberi pendedahan tentang penulisan akademik di peringkat Institusi Pengajian Tinggi (IPT) di Malaysia. Penilaian prestasi pelajar peringkat IPT turut

merangkumi penilaian bagi setiap tugas penulisan akademik. Buku ini merangkumi pengenalan kepada penulisan akademik seperti asas penulisan akademik, jenis dan format umum penulisan akademik, panduan dan langkah sistematik dalam penulisan esei dan laporan amali, serta kaedah menulis rujukan dalam teks dan senarai rujukan. Buku ini juga

memberi penerangan tentang jenis kesalahan akademik seperti plagiarisme, fabrikasi, dan pakatan atau komplot yang perlu dielakkan oleh pelajar. Dapatkan panduan sistematik penulisan akademik daripada peringkat awalan penulisan sehingga ke peringkat rujukan dalam buku Panduan Penulisan Akademik.
**TEKNIK
PENGAMBILA
N
KEPUTUSAN**

ITBM	Bab-5	tentang
Buku ini ditulis	menguraikan	pengujian
dalam 10 bab	tentang	hipotesis.
dan disusun	variabel dan	Bab-10 berisi
dengan urutan	definisi	tentang teknik
sebagai	operasional	penyusunan
berikut: Bab-1	variabel.	laporan
tentang	Bab-6	penelitian.
pengertian	menjelaskan	Mahasiswa
penelitian dan	pengukuran	yang
metode	dan ukuran-	mempelajari
penelitian.	ukuran yang	metodologi
Bab-2 berisi	digunakan	penelitian
rumusan	dalam	dengan
masalah.	mengukur	pendekatan
Bab-3	variabel.	kuantitatif,
membahas	Bab-7	agar lebih
tentang studi	membahas	mudah untuk
kepastakaan	proses	memahami,
sebagai dasar	pengumpulan	disarankan
untuk	data, yang	membaca
menyusun	menyangkut	bahan ajar ini
hipotesis dan	populasi dan	sesuai dengan
pembahasan	sampel yang	urutan bab-
hasil	digunakan	bab yang ada,
penelitian.	dalam	apabila sudah
Bab-4 berisi	penelitian.	mempunyai
tentang	Bab-8 berisi	gambaran
penyusunan	tentang	secara garis
atau	analisis data.	besar tentang
perumusan	Bab-9	metode
hipotesis.	membahas	penelitian

dengan pendekatan kuantitatif. Untuk dapat melakukan penelitian, mahasiswa tidak hanya mempelajari bahan ajar ini, karena dalam bahan ajar ini belum diuraikan secara lebih rinci tentang model dan teknik-teknik pengolahan dan analisis data yang menggunakan statistik. Setelah mempelajari bahan ajar ini, hendaknya mahasiswa mempelajari tentang pemilihan dan penggunaan model dan teknik analisis. Mahasiswa juga perlu mempunyai pengetahuan statistik, terutama statistik inferensial. Analisis data dalam penelitian kuantitatif tidak bisa dipisahkan dari statistik yang berfungsi sebagai alat analisis. Selain itu, juga diharap dapat menggunakan perangkat lunak (software) untuk statistik, misalnya program SPSS, atau program-program komputer (software) yang lainnya.

Pasti Bisa Bahasa Indonesia untuk SMA/MA Kelas XII Nusamedia

Menghuraikan langkah demi langkah bagaimana sebuah tesis atau disertasi ditukarkan menjadi sebuah buku. Tesis atau disertasi yang dihasilkan oleh pelajar IPT boleh ditukar menjadi sebuah buku atau beberapa buah buku yang bersifat lebih santai

tanpa menghilangkan nilai ilmiahnya jika digarap dan diolah sebaik-baiknya. Buku ini sesuai dijadikan panduan para pelajar IPT untuk mereka bentuk, membina, dan menyusun atur judul buku, judul bab, dan subjudul bab buku berdasarkan format Dewan Bahasa dan Pustaka. Jenis gaya bahasa penulisan dan pihak yang terlibat dalam penerbitan buku turut dijelaskan secara ringkas supaya pelajar dapat bersiaga dan bersemangat untuk menjadi seorang penulis buku yang berjiwa, berseni di masa hadapan bak kata Jean Fritz, "Only when a book is written out of passion is there much hope of its being read with passion." InsyaALLAH.

Teori kaunseling Al-Ghazali
Utusan Publications
Buku ini memberi tumpuan kepada tanah dan pertanian di negeri Kelantan antara tahun 1881 hingga 1941 dengan mengupas berkenaan pentadbiran tanah dan sistem hak milik, dan diikuti dengan penelitian dalam aspek pendaftaran dan pengukuran tanah, kutipan cukai, usaha tanah dan aktiviti-aktiviti pertanian pada masa itu. Tujuan utama buku ini adalah untuk mendedahkan bahawa sebelum pentadbiran British pada tahun 1910, negeri

Kelantan sudah mempunyai sistem pendaftaran hak milik tanah yang diperkenalkan pada tahun 1881. Tindakan British semasa mentadbir negeri Kelantan hanyalah memperkembangkan pentadbiran tanah untuk menjadikannya lebih efisien. Dalam tempoh tersebut, masyarakat negeri Kelantan bukan sahaja didedahkan dengan peraturan-peraturan tanah, enakmen dan sistem perundangan British, malah kehadiran kolonial British juga telah membawa perubahan kepada aktiviti pertanian sara diri kepada produksi komersial yang berasaskan getah. Penguatkuasaan peraturan tanah baru di bawah pentadbiran kolonial British telah membawa kepada penentangan rakyat. Rakyat Kelantan menentang undang-undang dan peraturan tanah baru yang diperkenalkan oleh British bagi mempertahankan hak warisan mereka yang dilihat semakin terhakis. Walau bagaimanapun, undang-undang dan peraturan tanah baru tetap diteruskan, meskipun bantahan untuk mengubahnya dilakukan. Pentadbiran Kolonial dan Isu Pemilikan Tanah di Kelantan

<p><u>1881-1941</u> (Penerbit USM) Penerbit USM Sudah lazim di kalangan akademis dan profesional sekarang ini untuk memberikan istilah 'pemikiran politik' atau 'teori politik' kepada suatu subdisiplin ilmu politik yang di dalamnya teks, argumen, dan wacana memperoleh eksistensi dirinya sendiri dan dipelajari karena nilai dan visi yang dikandungnya [lihat lebih lanjut Bab 2].</p>	<p>Namun, dalam artinya yang paling luas, pemikiran politik mengacu pada pemikiran tentang politik pada segala tingkat konseptualisas i dan artikulasi. Pemikiran politik bukan merupakan suatu praktik yang sulit dimengerti, esoteris, atau terbungkus dengan aman, melainkan mendahului, menyertai, dan merupakan konsekuensi dari semua aktivitas dan proses politik.</p>	<p>Tentu kita tidak memandang pemikiran politik sebagai bidang studi politik tersendiri, atau sebagai bentuk penggambaran politik elite, bahkan mewah—sepe rta anggapan sebagian kritikus pragmatis dan tidak realistis —tetapi mengakuinya sebagai aspek politik yang normal dan penting. Diperlukan analisis cermat tentang apa sesungguhnya pemikiran politik itu</p>
---	---	--

(what it is) dan kegunaannya (what it does). <i>SISTEM FUZZY</i> TATA AKBAR Kumpulan esei Shaharuddin Maaruf ini merenungi hubung kait antara Tradisi, pemodenan dan perubahan sosial dalam dunia Melayu- Islam Asia Tenggara. Persoalan Tradisi yang sungguh kompleks ini diamati dalam aspek-aspek khusus seperti persoalan kesinambunga n sejarah, nilai-nilai, jati diri dan peranan	orientasi agama dalam menentukan sifat dan hala tuju perubahan sosial ini. Etos-etos sejarah yang penting, seperti feudalisme dan kolonialisme, dan kesinambunga nya dikaji dalam mencoraki pandangan hidup Asia Tenggara kontemporari. Ada diandaikan salah satu faktor terpenting dalam membentuk dan mencoraki	Tradisi ialah elit dan nilai- nilai mereka. Justeru esei- esei juga meninjau asal- usul dan latar belakang sosial pembentukan mereka. Sementara menentukan kesinambunga n Tradisi- tradisi dan sistem nilai- nilai mereka, kumpulan- kumpulan elit ini sendiri ditentukan sifat dan pandangan hidup mereka oleh kesinambunga n- kesinambunga n sejarah dari zaman lampau hingga ke hari
---	--	--

<p>ini. Dalam memperkatakan permainan antara Tradisi dan pemodenan, sudah tentunya perbincangan mencerahkan juga rintangan-rintangan terhadap pemodenan dan perubahan sosial yang berkemajuan. Aspek-aspek ini memang sentiasa menarik prihatin dan renungan mendalam tokoh-tokoh intelektual dan reformasi dari Tradisi Asia Tenggara.</p>	<p>Sehubungan ini karya-karya Ibn Khaldun, Multatuli, Jose Rizal, Pramoedya Ananta Toer dikaji dalam kerangka tema besar esei-esei. <i>Elit Tradisi dan Reformasi di Asia Tenggara</i> UUM Press Buku ini terdiri atas 9 (sembilan) bab yang saling berkaitan yang membahas mengenai dasar-dasar menulis karya tulis ilmiah, pengertian, jenis-jenis karya tulis ilmiah,</p>	<p>pengenalan laporan ilmiah (tugas akhir, skripsi, tesis, dan disertasi), jenis-jenis penelitian dan pendekatan sudut pandang penelitian. Pendekatan kuantitatif dan kualitatif dalam penelitian, teknik-teknik pengumpulan data penelitian beserta contoh-contoh publikasi setiap program studi di Politeknik Negeri Subang. Dasar-Dasar Menulis Karya Tulis Ilmiah ini diterbitkan</p>
---	--	---

oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak. <u>Negara dunia ketiga</u> Penerbitan Buku Pena Hasil penelitian menemukan bahwa terdapat pengaruh faktor psikologi terhadap keputusan memilih STIE Pasaman Simpang Empat. Artinya faktor psikologi merupakan salah satu faktor yang ada dalam diri seseorang yang mempengaruhi	i dalam keputusan memilih STIE Pasaman Simpang Empat selain itu terdapat pengaruh keluarga terhadap keputusan memilih STIE Pasaman Simpang Empat tetapi tidak signifikan. Artinya keluarga merupakan faktor yang dapat mempengaruhi i keputusan memilih STIE Pasaman Simpang Empat tapi pengaruhnya tidak signifikan. Pengaruh	biaya pendidikan terhadap keputusan Memilih STIE Pasaman Simpang Empat. Artinya biaya pendidikan juga jadi penentu dalam keputusan memilih STIE Pasaman Simpang Empat. Pendapat pengaruh faktor Psikologi, keluarga dan biaya pendidikan secara bersama- sama terhadap keputusan memilih STIE Pasaman
---	---	--

<p>Simpang Empat. Disarankan kepada pihak STIE Pasaman Simpang Empat untuk mempertimbangkan dan meningkatkan kualitas ,keunggulan dan mempertimbangkan biaya pendidikan atau uang kuliah, agar mahasiswa menetapkan keputusan memilih STIE Pasaman Simpang Empat. <u>Kaedah penyelidikan dan panduan penulisan</u> Strategic Information and Research</p>	<p>Development Centre The police, police administration , and administration of criminal justice in Malaysia. Komuniti Samah-Bajau di bandar UUM Press Buku ini memaparkan berbagai konsep, sistematika, serta teori yang mendukung penelitian hukum secara metodologis. Materi yang dipaparkan meliputi tentang konsep metodologis Penelitian</p>	<p>hukum, Karakteristik Penelitian Hukum, Tahapan penelitian hukum, Penelitian serta publikasi, Penelitian hukum empiris, Penelitian hukum normative, teknik penulisan, karya ilmiah dan etika publikasi. Semua materi tersebut terangkum dalam buku berjudul “Metode Penelitian Hukum”. Buku ini ditulis oleh para akademisi</p>
---	---	---

yang bergerak dengan karya tulis dibidang bahasa ilmiah. Materi- Hukum yang Indonesia materi menerapkan yang baik dan tersebut dan benar, diracik dengan mendalami seseorang sajian teori konsep harus dan praktik. penelitian menguasai Diawali Hukum di kaidah-kaidah dengan Perguruan yang berlaku ilustrasi Tinggi. dalam bahasa kebahasaan *Panduan* Indonesia. dan diakhiri *menulis tesis* Dalam latihan soal Penerbit Duta konteks inilah untuk Berkenaan kehadiran buku ini pendalaman dengan itu, buku ini pemahaman kami telah sangat penting konsep menyusun sebuah buku karena Metode yang berjudul memuat penelitian Bahasa hakikat, kepastakaan Indonesia ragam, ejaan, Penerbit Andi Sebagai Mata frasa, diksi, Islamic civilization in Kuliah Dasar kalimat Brunei. Umum. efektif, **Kemunculan** Penyusunan paragraf, **Novel dalam** buku ini kutipan, **Sastera** berdasar pada notasi ilmiah, **Moden** pandangan biografi, **Indonesia** kami bahwa proposal **dan** untuk dapat penelitian, **Malaysia:** berkomunikasi dan presentasi **Satu Kajian**

Perbandingan Muhammad Rif'an Pantun yang terpilih daripada Koleksi Pantun Melayu Bingkisan Permata (2007) ini dianalisis menggunakan pendekatan puitika sastera melayu yang telah diperkenal oleh Profesor Emeritus Dr. Muhammad Haji Salleh. Dua ciri keindahan pantun yang diambil daripada pendekatan puitika sastera melayu, iaitu dunia yang dipadatkan dan kiasan dan saranan dianalisis melalui simbol tumbuhan dan haiwan yang diungkapkan dalam pantun. Melalui analisis simbol tumbuhan dan haiwan yang diungkapkan dalam pantun, jelas menggambarkan nilai keindahan yang wujud dalam pantun Melayu. Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh penulis mendapati, bahawa puitika sastera Melayu yang diubah untuk menganalisis pantun berdasarkan simbol yang diungkapkan dalam pantun yang mempunyai makna yang tersurat dan tersirat dalam menyampaikan makna pantun itulah yang memberikan nilai keindahan kepada pantun. Harapan dan cadangan penulis agar penerapan

dan penggunaan puitika sastera Melayu ini terutamanya prinsip “yang indah-indah: estetika sastera Melayu” diperkembang oleh pengkaji dan pengkritik sastera yang lain dengan mengambil simbol lain seperti warna, anggota badan, alam kosmologi, nama tempat, dan lain-lain.

Dasar-Dasar

Menulis

Karya Tulis

Ilmiah PTS

Islamika
Buku ini secara keseluruhan memperincika

n dan menghuraikan kaedah untuk menjalankan penyelidikan yang dapat dijadikan panduan, rujukan, dan senarai semak kepada pelajar yang hendak menyiapkan tesis dan penyelidik yang baru menjinakkan diri dengan dunia penulisan. Kandungan yang terdapat dalam buku ini mencakupi panduan menyeluruh untuk menulis serta menyiapkan tesis dan penyelidikan

secara terperinci, tersusun, dan teratur selain sesuai kepada tenaga pengajar yang mengkhusus dalam pengajaran kaedah penyelidikan. Kandungan buku ini meliputi teori, konsep, definisi, pengertian, dan terma-terma penting dalam penyelidikan selain turut memperincika n proses sesuatu penyelidikan seperti penyediaan cadangan penyelidikan, kaedah

<p>pengumpulan maklumat dan data, pembentukan soal selidik, kerja lapangan, persembahan laporan, menulis rujukan, serta peraturan penting dalam penulisan. Buku ini turut memberikan contoh penulisan deskriptif, penganggaran empirikal, serta pengujian statistik sehingga cara-cara penulisan untuk laporan akhir. Contoh-contoh dikemukakan secara mudah agar dapat</p>	<p>diikuti dan dimanfaatkan oleh pelajar dan penyelidik yang hendak memulakan kajian selain tenaga pengajar yang terlibat dalam pengajaran dan pembelajaran kaedah penyelidikan. <u>Zeolit: Struktur, Sintesis, Pencirian dan Aplikasi</u> Deepublish Literary criticism on Malay poems of Brunei. <u>Islam di Brunei Darussalam</u> CV Pena Persada Buku ini membahas</p>	<p>secara komprehensif tentang penokohan dalam cerita rakyat perspektif linguistik sistemik fungsional, dimulai dari dasar teori sampai pada praktik penerapan transitivitas dan penokohan dalam cerita rakyat. Penulisan buku ini didorong oleh keinginan untuk mengetahui dan menemukan jenis penokohan pada karya sastra dengan</p>
---	--	--

menggunakan pendekatan linguistik sistemik fungsional, teks akan disandingkan dengan mengungkap sistem ketransitivitas pada teknik penokohan yang membangun teks tersebut dalam memperkenalkan tokoh utama. Selama ini penelitian untuk mengetahui penokohan pada karya sastra menggunakan unsur intrinsik dan ekstrinsik sudah umum ada, namun	dalam buku ini digunakan pendekatan linguistik sistemik fungsional secara sederhana dengan mudah dimengerti oleh orang awam dan berbagai pihak untuk tujuan-tujuan praktis. <u>Simbol dan Makna dalam Pantun Melayu</u> Yayasan Obor Indonesia Zeolit merupakan salah satu bahan yang amat penting dalam industri. Antara kegunaannya adalah	sebagai mangkin dalam peretakan bermangkin terbendalir bagi menghasilkan sebahagian besar petrol dunia, serta pecahan penting propilena untuk industri polimer. Zeolit juga banyak digunakan sebagai bahan penjerap dalam pengeringan, penulenan dan pengasingan di samping sebagai penukar ion dalam industri fabrik. Namun demikian, sains zeolit
---	--	---

kurang terdedah kepada mahasiswa-mahasiswi jurusan sains dan kejuruteraan di Malaysia disebabkan bahan rujukan yang berkaitan biasanya hanya terdapat dalam bahasa Inggeris. Oleh itu, penerbitan buku ini bertujuan untuk membincangkan ilmu asas yang berkaitan dengan zeolit, seperti struktur dan pembinaan zeolit, klasifikasi dan

penamaan zeolit, sintesis dan penghabluran zeolit, serta pencirian dan aplikasi zeolit. Selain itu, analog-analog zeolit dan aplikasinya juga turut dibincangkan. Diharapkan buku ini dapat merangsang lebih ramai penyelidik dan ahli sains muda untuk menceburi diri dalam bidang penyelidikan zeolit yang akan membawa manfaat kepada masyarakat dan negara.

Menulis Skripsi PTS

Publishing House Sdn. Bhd. Buku ajar ini dibagi menjadi dua bagian besar, yaitu teori dan praktek. Dalam bagian teori, penulis membaginya menjadi tujuh bab, mulai dari pendahuluan, pengertian, pemodelan, tanggapan, kestabilan, dan pengendalian. Bagian kedua merupakan lembar kerja dalam menerapkan teori yang didapat dengan aplikasi yang ada. Bagian

praktek ini terbagi menjadi tiga bagian mulai dari pengenalan aplikasi, penggunaannya, hingga contoh kasus. *Journal of Malaysian Studies* Penerbit USM Buku ini secara umum ditulis untuk mereka yang awam mengenai masalah logika fuzzy. Diharapkan dengan pendekatan buku ini, mereka dapat mempelajari dan menerapkannya dengan mudah.

Secara khusus buku ini ditulis untuk para mahasiswa baik tingkat sarjana maupun tingkat master, sehingga mereka dapat menyelesaikan tugas akhir mereka dengan alat bantu logika fuzzy. Dengan menggunakan pendekatan permodelan sistem fuzzy, setiap kegiatan yang dilakukan oleh umat manusia adalah sebuah sistem fuzzy, baik secara sendiri maupun bergabung dengan sistem

fuzzy lainnya. Oleh karena itu, kita dapat menggunakan bantuan mesin (machine learning) yang menggunakan algoritma sistem fuzzy yang dapat digunakan untuk menyelesaikan permasalahan yang biasanya hanya dapat diselesaikan oleh pemikiran manusia, misalnya bagaimana cara memilih sebuah handphone yang terbaik dari sisi harga dan fitur-fiturnya. Buku

fuzzy ini ditulis menjadi 6 bab. Bab 1 adalah latar belakang mengapa sistem fuzzy ini diperlukan untuk menyelesaikan permasalahan sehari-hari. Bab 2 adalah pengenalan himpunan fuzzy dan penalaran logika fuzzy. Bab 3 adalah bab utama yang mempelajari tentang struktur dan algoritma sistem fuzzy. Bab 4 berisikan tutorial-tutorial fuzzy yang lazim

digunakan dan diharapkan dengan bab 4 ini akan membantu mereka yang awam untuk dapat dengan mudah menguasai fuzzy. Bab 5 adalah aplikasi-aplikasi praktis fuzzy yang dapat diterapkan untuk menyelesaikan permasalahan di dunia nyata. Para mahasiswa baik tingkat sarjana maupun tingkat master disarankan agar melihat contoh

aplikasi-aplikasi yang dapat diselesaikan dengan menggunakan metode fuzzy pada bab 5 ini. Bab 6 secara khusus ditulis untuk fuzzy anfis dikarenakan keunikannya. Pada bab ini juga dibahas tutorial dan penerapan anfis untuk menyelesaikan permasalahan dunia nyata, salah satunya untuk permodelan gelombang elektromagnetik.

Metodologi Penelitian Kuantitatif :

Edisi 1 Utusan Publications Travelog PhD: Menggapai Impian, Sejuta Harapan adalah perkongsian ilmu dan pengalaman sebenar penulis yang disampaikan kepada pembaca, khususnya kepada bakal pelajar dan pelajar pasca siswazah yang ingin menyambung pengajian ke peringkat Ijazah Doktor Falsafah (PhD). Tujuan utama perkongsian ini adalah untuk	memberi gambaran sebenar perjalanan pengajian PhD yang dianggap sebagai sesuatu yang sukar untuk dicapai. Penulis cuba berkongsi pengalaman sendiri, panduan, persediaan, tip dan solusi mengikut kepada perbincangan topik yang sesuai dengan pengajian supaya mereka lebih memahami konsep sebenar pengajian PhD. Kandungan	buku ini memperincika n tentang apa itu PhD, permulaan pengajian PhD, panduan penyediaan kertas cadangan (proposal), penyelia dan pasca siswazah, kesalahan pelajar PhD dan cara mengatasinya, sikap-sikap yang harus dihindari oleh pelajar PhD, tip-tip bermanfaat untuk pelajar pasca siswazah, penulisan saintifik dan persediaan menghadapi viva-voce.
---	--	--

Buku ini dipersembahkan dengan bahasa yang mudah untuk difahami, berbentuk santai bagi rujukan pembaca umum. Pelbagai	panduan dan tip berguna turut disediakan dalam naskah ini. Diharap buku ini dapat memberi manfaat, inspirasi dan panduan	kepada para pelajar yang akan melanjutkan pengajian atau sedang melanjutkan pengajian PhD serta menjadi rujukan sepanjang masa.
---	--	---

Related with Bab 1 Pengenalan Tesis 1 1

Pengenalan Eprints Utm:

[© Bab 1 Pengenalan Tesis 1 1 Pengenalan Eprints Utm Parts Of Speech Worksheets With Answers Pdf](#)

[© Bab 1 Pengenalan Tesis 1 1 Pengenalan Eprints Utm Parents Guide To Teaching Driving](#)

[© Bab 1 Pengenalan Tesis 1 1 Pengenalan Eprints Utm Parts Of Poetry Worksheet](#)